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Antrag der SPD-Fraktion: Nutzung des Grundstückes Wilhelm-Schreiber-Str. 49 a-c in 50827 
Köln Ossendorf 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der 
Bezirksvertretung Ehrenfeld am 28. Juni 2021 zu setzen. 
 
Beschluss 
 
Die BV Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung, das Grundstück Wilhelm-Schreiber-Str. 49 a – c in Köln 

Ossendorf wieder in seinen ursprünglichen Zustand zu versetzen und danach der KOGS Peter-Lustig-

Schule wieder als „grünes Klassenzimmer“ zur Verfügung zu stellen. 

Für die Interimslösung der Sekundarstufe I der Gesamtschule am Butzweilerhof  ist im Umfeld des 

Planungsgebietes eine entsprechende Alternative zu finden. 

Begründung  

Die Planungen der Verwaltung, auf dem Grundstück an der Wilhelm-Schreiber-Straße die 

Sekundarstufe I der geplanten Gesamtschule als Interim anzusiedeln, hat im Vorfeld zu erheblichen 



Diskussionen sowohl im Schulbereich der KOGS als bei den Anwohnern der Wilhelm-Schreiber-Str. 

geführt. Bereits vor längerer Zeit hat es einen Antrag auf Sicherung des Schulweges als auch 

Temporeduzierung auf dieser Straße gegeben. Bisher ist nichts passiert. Weder die Anwohner noch 

die Schulorgane fühlen sich mitgenommen. Der Eindruck verfestigt sich, dass ihre vorgetragenen 

Anmerkungen, Sorgen und Vorschläge kleine Rolle spielen, sondern über ihre Köpfe hinweg die Stadt 

ihre Interessen durchsetzt. Es ist der Wunsch der KOGS, das Areal wieder für die eigenen schulischen 

Zwecke nutzen zu können. 

Mit freundlichen Grüßen  

Petra Bossinger Udo Hanselmann 

Fraktionsvorsitzende Bezirksvertreter                           
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